

En 2002 des Renseignements irakiens ont rapporté que les wahhabites sont d'origine juive

Relevé le [22 juin 2016](#) par [Neilly](#)
Article de [David Livingstone](#)

[« 2002 Iraqi Intel Reported Wahhabis Are of Jewish Origin »](#)

Le Département américain de la Défense a publié les traductions, d'un certain nombre de documents des services de renseignement irakiens, datant du régime de Saddam. L'un d'entre eux, un rapport de la Direction générale des renseignements militaires de septembre 2002, intitulé [« L'émergence du wahhabisme et ses racines historiques »](#) [ou [ICI](#)], montre que le gouvernement irakien était conscient des objectifs néfastes des wahhabites d'Arabie saoudite, souvent appelés salafistes, au service des intérêts occidentaux pour saper l'Islam.

Le rapport s'appuie largement sur les [Mémoires de M. Hempher](#), qui décrivent en détail comment un espion britannique au Moyen-Orient, au milieu du XVIIIe siècle, a pris contact avec Abdul Wahhab, pour créer une version subversive de l'Islam, la secte wahhabite, devenue le culte fondateur du régime saoudien. Le mouvement fut temporairement réprimé par les armées Ottomanes au milieu du XIXe siècle. Mais avec l'aide des Britanniques, les wahhabites et leurs sponsors saoudiens revinrent au pouvoir et fondèrent leur propre État en 1932. Depuis lors, les Saoudiens ont collaboré étroitement avec les Américains, à qui ils doivent leur immense richesse pétrolière, le financement de diverses organisations fondamentalistes islamiques et autres opérations secrètes américaines, notamment le « jihad » en Afghanistan. Mais les Saoudiens utilisent simultanément leur immense richesse pour diffuser cette forme perturbatrice de l'Islam dans diverses parties du monde, catégorisée par certains de la plus grande campagne de propagande de l'histoire.

Beaucoup de ceux qui défendent le wahhabisme comme un mouvement légitime de réforme de l'Islam ont tenté de rejeter les Mémoires en les qualifiant de fausse fabrication. Il s'agit notamment [de Bernard Haykel](#), professeur d'études du Proche-Orient à l'Université de Princeton, qui, sans fournir aucune preuve, présume que les Mémoires ont été rédigés par Ayyub Sabri Pacha.

Cependant, alors que les Mémoires n'ont paru que dans les années 1970, Pacha a déjà écrit sa version de l'histoire en 1888. Ayyub Sabri Pacha était un écrivain ottoman bien connu et un amiral de la marine turque, qui a servi l'armée ottomane dans la péninsule arabique, écrivant plusieurs ouvrages sur la région et son histoire. Y compris [The Beginning and Spreading of Wahhabism](#), où il raconte l'association et le complot d'Abdul Wahhab avec Hempher.

En plus de ce que révèlent les Mémoires Hempher, le rapport des renseignements irakiens fait également état de quelques affirmations surprenantes, dérivées d'ouvrages diffusés en arabe qui n'ont pas été traduits en anglais. Comme le raconte le rapport, Abdul Wahhab et son parrain, ibn Saud, fondateur de la dynastie saoudienne, étaient d'origine juive.

Par exemple, D. Mustafa Turan a écrit, dans *The Donmeh Juifs*, que Muhammad ibn Abdul Wahhab était un descendant d'une famille de Juifs Donmeh de Turquie. Les Donmeh étaient les descendants des adeptes du tristement célèbre faux messie du judaïsme, Shabbetai Zevi, qui a choqué le monde juif en 1666 en se convertissant à l'islam. Considérant cela comme un mystère sacré, les disciples de Zevi ont

imité sa conversion à l'Islam, tout en restant secrètement fidèles à leurs doctrines kabbalistiques. En Europe, les sabbatéens [[shabbeteans] furent finalement dirigés un siècle plus tard par Jacob Frank, prétendant être une réincarnation de Zevi. Et, selon le rabbin Antelman dans *To Eliminate the Opiate*, ils appartiennent aux Rothschild qui ont contribué à la fondation des Illuminati bavarois. La communauté Donmeh de Turquie était concentrée dans la ville de Salonique, qui est devenue un foyer d'activité maçonnique et à partir de laquelle a évolué le mouvement Jeune-Turc, qui a contribué à l'effondrement de l'empire musulman des Turcs ottomans. Il existe des preuves qu'Atatürk lui-même, le fondateur de l'État turc moderne, était également d'origine Donmeh.

Turan soutient que le grand-père d'Abdul Wahhab, Sulayman, était en réalité Shulman, ayant appartenu à la communauté juive de Bursa en Turquie. De là, il s'est installé à Damas, où il a feint l'islam, mais a apparemment été expulsé pour avoir pratiqué la sorcellerie. Il s'est ensuite enfui en Égypte et a de nouveau été condamné. Il s'est donc rendu au Hedjaz, où il s'est marié et a engendré Abdul Wahhab. Selon le rapport, la même chose est affirmée dans *The Donmeh Jews and the Origin of the Saudi Wahabis* [*Les Juifs de Donmeh et l'origine des Wahabites saoudiens*] de Rifat Salim Kabar.

L'idée selon laquelle la famille saoudienne serait d'origine juive a été publiée par [Mohammad Sakher](#), qui aurait été tué par le régime en raison de ses révélations. Le rapport relate un récit similaire, mais provenant de sources différentes. Selon *The Wahabi Movement/The Truth and Roots*, d'Abdul Wahhab Ibrahim Al-Shammari, par exemple, ibn Saud descend en réalité de Mordechai bin Ibrahim bin Mushi, un marchand juif de Bassorah. Apparemment, lorsqu'il a été approché par des membres de la tribu arabe d'Aniza, il a alors prétendu être l'un d'entre eux et a voyagé avec eux jusqu'au Najd et son nom est devenu Markhan bin Ibrahim bin Musa.

De plus, Abdul Wahhab descendait de Wahib Al-Tamimi, ainsi, comme le rapporte al Said Nasir, dans *The History of the Saud Family*, l'ambassadeur saoudien au Caire, Abdullah bin Ibrahim al Mufaddal, a payé Muhammad Al-Tamimi trente-cinq mille Jinee. en 1943, pour forger un arbre généalogique de la famille saoudienne et de celle d'Abdul Wahhab, et les fusionner en un seul, revendiquant leur origine du prophète Mohammed.

Même s'il serait difficile d'authentifier ces affirmations de manière indépendante, elles sont intéressantes à la lumière du rôle que l'État d'Arabie Saoudite a joué et continue de jouer en ce qui concerne le soutien et l'avancement de la puissance occidentale au Moyen-Orient et ailleurs. Particulièrement étonnante est la forme très douteuse et virulente de l'Islam que représentent le wahhabisme et le salafisme, qui fait actuellement des ravages dans les traditions islamiques et divise la communauté musulmane en de petites querelles sur des détails insignifiants, permettant ainsi à la guerre contre l'Islam de se poursuivre sans contrôle.

[Renseignements irakiens - L'émergence du wahhabisme et ses racines historiques.pdf](#)

Par [David Livingstone](#)

[Les Mémoires de M. Hempher / Confessions d'un espion britannique](#) ("Memoirs of Hempher, l'espion britannique du Moyen-Orient – Ce document révèle la vraie conjoncture du mouvement wahhabite) / [Confessions d'un espion britannique \(autre source\)](#)

- Eng -

Written By [David Livingstone](#)

The U.S. Department of Defense has released translations of a number of Iraqi intelligence documents dating from Saddam's rule. One, a General Military Intelligence Directorate report from September 2002, entitled "[The Emergence of Wahhabism and its Historical Roots](#)", shows the Iraqi government was aware of the nefarious purposes of the Wahhabis of Saudi Arabia, often known as Salafis, in serving Western interests to undermine Islam.

The report relies heavily on the [Memoirs of Mr. Hempher](#), which describe in detail how a British spy to the Middle East, in the middle of the eighteenth century, made contact with Abdul Wahhab, to create a subversive version of Islam, the notorious sect of Wahhabism, which became the founding cult of the Saudi regime. The movement was temporarily suppressed by the Ottomans' armies in the middle of the nineteenth century. But with the assistance of the British, the Wahhabis and their Saudi sponsors returned to power and founded their own state in 1932. Since then, the Saudis have collaborated closely with the Americans, to whom they owe their tremendous oil wealth, in funding various Islamic fundamentalist organizations and other American covert operations, particularly the "jihad" in Afghanistan. But the Saudis simultaneously use the immense wealth at their disposal to disseminate this disruptive brand of Islam to various parts of the world, categorized by some of the largest propaganda campaigns in history.

Many who defend Wahhabism as a legitimate reform movement of Islam have tried to dismiss the Memoirs as a spurious fabrication. These include [Bernard Haykel](#), Professor in Near Eastern Studies at Princeton University, who, without providing any evidence, presumes the Memoirs to have been created by Ayyub Sabri Pasha.

However, while the Memoirs only emerged in the 1970s, Pasha wrote his version of the story already in 1888. Ayyub Sabri Pasha was a well-known Ottoman writer and Turkish naval admiral, who served the Ottoman army in the Arabian Peninsula, writing several works about the region and its history. Including [The Beginning and Spreading of Wahhabism](#), where he recounts Abdul Wahhab's association and plotting with Hempher.

In addition to that revealed in the Hempher Memoirs, the Iraqi intelligence report also makes known some surprising claims, derived from works circulated in Arabic which have not been translated into English. As the report recounts, both Abdul Wahhab, and his sponsor, Ibn Saud, who founded the Saudi dynasty, were of Jewish origin.

For example, D. Mustafa Turan wrote, in *The Donmeh Jews*, that Muhammad ibn Abdul Wahhab was a descendant of a family of Donmeh Jews from Turkey. The Donmeh were descendants of followers of the infamous false-messiah of Judaism, Shabbetai Zevi, who shocked the Jewish world in 1666 by converting to Islam. Viewing it as a sacred mystery, Zevi's followers imitated his conversion to Islam, though secretly keeping to their Kabbalistic doctrines. In Europe, the Shabbeteans were eventually led a century later by Jacob Frank, claiming to be a reincarnation of Zevi. And, according to Rabbi Antelman in *To Eliminate the Opiate*, to them belonged the Rothschilds who had a hand in the founding of the Bavarian Illuminati. The Donmeh community of Turkey were concentrated in the city of Salonika, which became a hotbed of Masonic activity, and from which the Young Turk movement evolved, which aided in the collapse of the Muslim empire of the Ottoman Turks. There is evidence that Atatürk himself, the founder of the modern Turkish state, was of Donmeh origin as well.

Turan maintains that Abdul Wahhab's grandfather, Sulayman was actually Shulman, having belonged to the Jewish community of Bursa in Turkey. From there he settled in Damascus, where he feigned Islam, but was apparently expelled for practicing sorcery. He then fled to Egypt and he again faced condemnation, so made his way to the Hijaz, where he got married and fathered Abdul Wahhab. According to the report, the same is claimed in *The Donmeh Jews and the Origin of the Saudi Wahhabis*,

Rifat Salim Kabar.

The notion of the Saudi family being of Jewish heritage has been published by [Mohammad Sakher](#), who, it is claimed, was ordered killed by the regime for his revelations. The report relates a similar account, but from different sources. According *The Wahabi Movement/The Truth and Roots*, by Abdul Wahhab Ibrahim Al-Shammari, for example, ibn Saud is actually descended from Mordechai bin Ibrahim bin Mushi, a Jewish merchant from Basra. Apparently, when he was approached by members from the Arabian tribe of Aniza, then claimed to be one of them, and traveled with them to Najd and his name became Markhan bin Ibrahim bin Musa.

Additionally, Abdul Wahhab was descended from Wahib Al-Tamimi, so, as reported by al Said Nasir, in *The History of the Saud Family*, the Saudi ambassador in Cairo, Abdullah bin Ibrahim al Mufaddal, paid Muhammad Al-Tamimi thirty five thousand Jinee in the year 1943, to forge a family tree of the Saudi family and that of Abdul Wahhab, and merge them into one, claiming their origin from the Prophet Mohammed.

While it would be difficult to independently authenticate these claims, they are interesting in light of the role that the state of Saudi Arabia has and continues to play with regards to supporting and advancing Western power in the Middle East and elsewhere. Especially astounding is the very dubious and virulent form of Islam, that Wahhabism and Salafism represent, which is currently wrecking havoc on Islamic traditions, and dividing the Muslim community in petty squabbles over trivial details, allowing the War on Islam to proceed effectively unchecked.

[Iraqi Intel - The Emergence of Wahhabism and its Historical Roots.pdf](#)

[« 2002 Iraqi Intel Reported Wahhabis Are of Jewish Origin »](#)

[David Livingstone](#)